
京田辺市農業委員会の委員の推薦及び応募の状況【結果報告】

農業委員会等に関する法律（昭和２６年法律第８８号）第９条第２項の規定により推薦を受けた者及び募集に応募した者を公表します。

令和5年3月27日

　　京田辺市長

【総括】

【推薦・応募の状況】
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性
別
年
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代表者又は
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目的

①構成員の数
②構成員たる資格
③法人又は団体の性格を明
らかにする事項

1 推薦 石坂　淸 男 68 農業

稲作を引き継ぐ
　(H9～現在）
東林区農家組合長
　(H27.4.1～H28.3.31）
東林区区長
　(H29.4.1～H30.3.31)
株式会社ｵｰｲｰｴﾑｼｽﾃﾑ退職
　(R2.3.31）
京田辺市農業委員会農地利
用最適化推進委員
　（R2.7.20～現在）

水稲
13,558 25

いずれにも該
当しない

農業を取り巻く問題として、農業
者の高齢化と人口減少は大きな問
題となっている。私の住む地域で
も高齢で農業ができなくなり後継
者もいないので農業継続できず、
新しい担い手を探されるケースが
多々発生している。農業委員会の
目指す農地の担い手への集積、耕
作放棄地の発生防止、新規参入の
促進などは、待ったなしに推進せ
ねばならない課題である。私は、
委員を受けるに当たり、これらの
問題解決に微力ながら貢献できる
よう努めたいと考えている。又、
この仕事を通じてより多くの農業
関係者との関わりを深め地域農業
の振興に貢献したいとも考えてい
る。

東林区 － － －
区長
小田　孝育

地域住民が連携し、住みよ
い豊かな街づくりを目指
す。

①190人
②東林区に居住
③－

令和2年より農地利用最適化推進
委員として活動して頂いており、
先輩区長として、我々の相談役と
しても頼りになる方です。再任を
お願いした時も快く引き受けてく
ださり、責任感も強く昨年の工専
の区画整理事業でも、色々アドバ
イスをもらい区民の多くの方が信
頼されている方です。農業に関す
る知識が豊富で、地域の指導者と
して、農業委員としての資質や実
力も兼ね備えておられますので、
東林区の代表として自信をもって
推薦いたします。

有

2 推薦 森　岳人 男 61 農業
江津農家組合長
　（H27.4～H29.3）

水稲
露地野菜

26,878 11 認定農業者

私たちの江津、宮ノ口地域も農業
者の高齢化や後継者不足により荒
廃地が進む恐れがあり、その中、
農家経営環境は厳しく、農業を続
けるには困難を極めるのが現状で
す。
地域の耕作放棄地防止等に、一人
でも多くの農業従事者や、新規就
農者等の発掘に努めたいと考えて
おります。

江津区
宮ノ口区

－ － －
江津区長
森　重則

地域住民が相互に協力連携
し、良好な地域社会の維持
発展を目的とする。

①264人
②江津区
③－

自ら経営する圃場に於いて、高い
技術力で積極的な農業経営を行う
とともに、「法認定」農業者の資
格を有し、京田辺市認定農業者等
協議会の地区担当役員として活躍
され、地域農業のリーダー的役割
を果たされると共に、地域農業事
情にも精通されており、農業委員
にふさわしい適任者として、江津
区、宮ノ口区の総意を持って農業
委員に推薦します。

無

3 推薦 前川　義一 男 71 農業

松井区農家組合会計
　（H26.4.1～H27.3.31）
松井区農家組合副組合長
　（H27.4.1～H28.3.31）
松井区農家組合長
　（H28.4.1～H29.3.31）
松井区区長
　（H29.4.1～H31.3.31）
京田辺市農業委員
　（H29.7.20～現在）

花キ 15,619 48 認定農業者

国内ならびに京田辺市の農業行政
の指針に従い、地域の農業の立場
を理解し、農業委員として貢献で
きる様、精進する覚悟でありま
す。

松井区 － － －
区長
前川　安宏

区民が明るく暮らし易い生
活を創造すると共に農業の
振興を図ること。

①190軒
②松井区に居住
③－

前川義一氏は、当区でトップクラ
スの農地を保有し、永年に亘り、
組織的な花壇苗の生産、販売を
行っている実績がある。加えて、
当区区長を２年務め、現在は農業
委員である。以上より、農業の近
代化に関する識見を有し、農地等
の利用の最適化を進める上で不可
欠な人材と思料する。

無
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4 推薦 山下　明子 女 59 農業

京都府指導農業士
　（H19.1.30～現在）
京田辺市農業委員
　（H23.7.20～現在）

水稲
露地野菜

17,052 21 指導農業士
「地区連」の再開。他地域団体や
企業との農業からみた有効的な関
係の構築。

普賢寺区 － － －
区長
村雲　克久

普賢寺区は、区民の相互の
交流と親睦を図り、地域社
会の発展に寄与することを
目的とする。

①76人
②普賢寺区に居住
③－

山下明子さんは、長年農政にも精
通されて、現在農業委員として農
地の利用を最適にするために色々
考えられて、地域の事情も熟知さ
れ、地域のために努力されている
ので最適任と思い推薦します。

無

5 推薦 下村　茂樹 男 69 農業

田辺区副区長
　（H23.4.1～H24.3.31）
田辺水田用水組合長
　（H26.4.1～H27.3.31）
　（H29.4.1～H30.3.31）
田辺農家組合長
　（H31.4.1～R2.3）
JA京都やましろ総代
　（R1.7～現在）
京田辺市農業委員
　（R2.7.20～現在）

水稲 7,500 13
いずれにも該
当しない

我が地域における一番の課題は、
遊休農地の拡大を防止することだ
と常々感じています。「今使われ
ている農地を使えるうちに使える
人に算段する」どこかで聞いたフ
レーズを念頭に置いて、地区内外
の新規就農者や地元の有力農業経
営者に接していきたい。そして、
農業者の安定経営に微力ながら尽
力いたします。

田辺農家組合 － － －
農家組合長
北川　輝夫

田辺地区の農地利用及び営
農調整と地区の担い手を育
成するとともに、生産性の
高い営農の確立と農用地の
適切な保全管理を図り、
もって地域農業の発展に寄
与する。

①94人
②田辺地区に居住し、農地
を有し、又は耕作する者で
あって、目的に賛同し、組
合費を納入する者。
③－

すでに地区内の農業団体や自治会
の役職を経験されており、地域の
信任を得ておられます。引き続き
農業委員としてご活躍願いたく推
薦いたします。

無

6 推薦 澤田　康夫 男 60 農業

府指導農業士
　（Ｈ26.1～現在）
京田辺市農業委員
　（H29.7.20～現在）

水稲
露地野菜
果樹

30,019 16
認定農業者
指導農業士

　3期9年間、京田辺市農業委員と
して、同僚委員とともに田辺区、
河原区の荒廃農地対策や転用調査
等に参画させていただきました。
こうした活動を通して農業従事者
の減少、遊休荒廃農地の増加を始
め多くの課題と農業の厳しさを改
めて認識させられたところです。
と同時に早急な農地利用最適化推
進の必要性を強く感じたところで
す。食の安心・安全、農地をはじ
めとする自然環境の保全、特産加
工品の開発など、社会の要請や需
要に対応した農業振興にも、微力
ではありますが新たな自覚と決意
を持って誠心誠意取り組んでまい
りたいと考えております。

田辺農家組合 － － －
農家組合長
北川　輝夫

田辺地区の農地利用及び営
農調整と地区の担い手を育
成するとともに、生産性の
高い営農の確立と農用地の
適切な保全管理を図り、
もって地域農業の発展に寄
与する。

①94人
②田辺地区に居住し、農地
を有し、又は耕作する者で
あって、目的に賛同し、組
合費を納入する者。
③－

農地利用の最適化推進をはじめ、
公正な職務の遂行に努めるととも
に、地域の荒廃農地対策や農地転
用等に関しても積極的かつ協力的
に調査やアドバイスに関与するな
ど、地域の適正な発展に尽力され
てきました。農業者としての視点
から新たな農業振興に貢献できる
人材です。引き続き農業委員とし
てご活躍願いたく推薦いたしま
す。

無

7 応募 川端　美惠 女 62 僧侶
京田辺市農業委員
　（R2.7.20～現在）

－ － －
いずれにも該
当しない

今までは、消費者側の立場でしか
なかったが、生産者様の意見や苦
労を肌で感じて、消費者と生産者
とのかけ橋になりたい。農業委員
をすることで、農業全体の知識を
勉強したい。

－ － － － － － － － 無

8 推薦 上村　孝男 男 70 農業

東実行組合組合長
　（H23.4.1～H24.3.31）
東区区長
　（R2.4.11～R3.3.31）
京田辺市農業委員
　（R2.7.20～現在）

水稲
露地野菜
花き

9,349 43 認定農業者

後継者不足による耕作放棄地対
策、また日々難問題が発生する
中、農地の集約化の促進を図り、
農地の保全に努める。一方、農地
の適切な管理ができるよう、地域
計画の推進ができるよう議論を進
める。

東実行組合 － － －
組合長
上村　信

東地区の農業振興と組合員
の農業経営の改善

①70人
②組合員
③－

永年農業を営み、地元でも指導的
立場の農家である。地域のことも
熟知しており、今後農業委員とし
て地域をけん引していってもらえ
るものと思います。

無

9 推薦 米田　五司 男 55 農業

京田辺市農業委員
　（H29.7.20～現在）
京都やましろ農業協同組合
京田辺市茶業部会副部長
　（R元.9～現在）
指導農業士
　（R2.1～現在）

水稲
露地野菜
茶

36,632 19
認定農業者
指導農業士

地域農業の振興に務めていきたい
と思います

飯岡農家組合 － － －
組合長
井上　一

飯岡地区の農業振興と改善
を図り、併せて組合員の農
業経営の充実に寄与する。

①69人
②飯岡地区内に居住し、
10a以上の農地を所有、又
は耕作する者で、組合費を
納入する者
③－

候補者は前期も農業委員として農
家組合及び地域の運営に参画して
頂き、多方面で助言、指導をして
頂きました。今後も地域と農業を
円滑に振興していく為になくては
ならない適任者です。

無



10 推薦 中川　利一 男 70 農業

天王区農家組合長
　（H7.4.1～H8.3.31）
天王区長
　（H10.4.1～H11.3.31）
天王区評議委員
　（H8.4.1～H23.3.31）
京田辺市農業委員
　（R2.7.20～現在）

露地野菜
果樹

3,000 13
いずれにも該
当しない

中山間地の当区においては、農業
者の高齢化、担い手不足、猪等に
よる農地や農業施設の被害等によ
り、耕作地の荒廃が非常に進んで
いる。このような厳しい状況下、
耕作放棄地の発生抑制、解消に向
けての方策を地域の農業者の方々
と協力しながら進めていきたく
思っています。

天王区 － － －
区長
井辻　正治

地域社会の健全な発展に資
することを目的とする。

①240人
②天王区に居住
③－

推薦する中川利一氏は、地域では
農家組合長、区長、区評議委員
（15年間）を歴任され、現在も寺
総代として積極的に地域が抱える
諸問題に取り組まれています。ま
た、農地の荒地の抑制にも積極的
に取り組まれており、その経験を
生かしていただけるものと思いま
す。さらに、中川氏は地域の事情
にも熟知され、責任感、人望も高
く、農業にも熱心であるため、農
業委員に適任と期待し推薦するも
のです。

無

11 推薦 水山　裕司 男 61 農業

南山西増産班班長
　（H27.4～H29.3）
農業委員会農地利用最適化
推進委員
　（H29.7.20～R2.7.20）
京田辺市農業委員
　（R2.7.20～現在）

水稲
露地野菜

28,947 39 認定農業者

京都府南部地域では、農業従事者
の高齢化などの為、農業人口の減
少が喫緊の課題ではあります。私
自身の力は微力ではありますが、
耕作地の保全・荒廃農地の解消、
また、農地の流動化による耕作面
積の拡大、次世代を担う人材であ
る新規就農者の支援を行って、地
域農業の発展を目指していきたい
と思っています。

南山西増産班 － － －
班長
小嶋　恒郎

地域内の農地環境を整え、
農家の生活の向上を目指
す。

①9人
②農業従事者
③－

地域農業の情報に詳しく、地元農
家から信頼が厚く、日頃より農業
の近代化、効率化にも努力されて
いる。このように地域農業の振興
に必要不可欠な人物と認められる
為。

無

12 推薦 香村　侃彦 男 79 農業
京田辺市農業委員
　（H23.7.20～現在）

水稲
露地野菜
茶

10,000 20 認定農業者
農業に従事する者が、積極的に意
欲を持って専念できる様に努めた
い。

田辺農家組合 － － －
組合長
北川　輝夫

田辺地区の農地利用及び営
農調整と地区の担い手を育
成するとともに、生産性の
高い営農の確立と農用地の
適切な保全管理を図り、
もって地域農業の発展に寄
与する。

①94人
②田辺地区に居住し、農地
を有し、又は耕作する者で
あって、目的に賛同し、組
合費を納入する者。
③－

長年行政の仕事に携わられ、退職
後も鋭意農業に取り組まれてお
り、田辺区では農業行政に精通さ
れた第一人者です。引き続き農業
委員としてご活躍願いたく、推薦
いたします。

無

13 推薦 河村　信行 男 73 農業
薪農家組合副組合長
　（H29.4～R2.3）
薪農家組合組合長
　（R2.4～R5.3）

水稲
露地野菜

10,800 30
いずれにも該
当しない

市内の農業を営む農業者の高齢化
や後継者（担い手）不足、又、労
働や投資に見合う収入が得られな
い等から営農者が減少し、耕作地
の荒廃農地が増加しています。市
内でも当地域は、農地面積や農家
戸数は多いが１枚当たりの面積は
少なく、区画は不整形で未整備の
ままです。今後は農業委員とし
て、農地所有者、農家組合、市や
関係機関と連携しながら、上記の
課題（地域での話し合い、集落営
農組織設立に向けての検討、農業
振興農地を中心に基盤整備の推
進）に取り組みできればと考えま
す。

薪農家組合 － － －
農家組合長
河村　信行

薪地区農業の振興を図り、
組合員の農業経営の充実に
寄与する。

①120人
②薪地区に住所を有する農
業者で組合費を納入する者
③－

河村氏は、平成29年4月から薪農
家組合副組合長を経て現在組合長
を務め、家業の農業を営み、地域
農業事情も熟知しています。ま
た、農家組合で役員会を開催する
中で、彼は、地域農業にも熱心で
あり、責任感や人望もあることか
ら、農業委員に適任であるという
ことから推薦します。

無

14 推薦 谷村　雅昭 男 65 自営業

草内区区長
　（R4.3～現在）
草内農家組合組合長
　（R5年度）

1,000 20
いずれにも該
当しない

私は、父が生存中は農業に従事し
ていましたが、現在は畑で家庭菜
園を行っている程度です。しか
し、約２０年間草内区農家組合の
役員として地域に関わってきまし
た。この経験を活かし地域農業に
貢献出来ればと思っています。

草内農家組合 － － －
組合長
奥西　康宏

地域内の農業環境を整え、
農地の有効利用を進め農業
の振興を図り、よって農家
の生活の向上を目指す。

①176人
②草内区に農地を所有する
者
③－

現在、農業には従事されていませ
んが、地元草内の区、農家組合で
約２０年に渡り地元選挙で選ばれ
役員をされてきました。また、令
和４年度は区長、令和５年度は農
家組合長として、地域の活性化や
農家組合員との信頼関係を築かれ
ています。推薦にあたり一番のポ
イントは、人柄と地域内での信頼
性やまとめる力があるということ
を強調しておきます。今後、京田
辺市農業委員会の委員として地域
農業の活性化・振興に努めてくれ
ることを地元農業者一同確信いた
しています。
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